

24.03.2023

## **Informationsveranstaltung für Bürger\*innen zum Thema Unterbringung von Asylsuchenden**

Die Aufnahme und Integration von Asylsuchenden und Flüchtlingen stellt die Stadt Ludwigshafen vor große Herausforderungen. Alle Unterbringungsmöglichkeiten der Stadtverwaltung sind erschöpft, die Stadt muss auf Notunterkünfte zurückgreifen. So ist es im aktuellen Jahr nach derzeitigem Stand nicht vermeidbar, die Notunterkünfte in der Wollstraße zu aktivieren und Geflüchtete dort unterzubringen.

Über den aktuellen Sachstand und die weiteren Planungen informiert Sozialdezernentin Beate Steeg gemeinsam mit Bereichsleitern der Stadtverwaltung in einer Bürgerinformationsveranstaltung am Freitag, 31. März 2023, um 16 Uhr im Heinrich Pesch Haus.